

## Kunjungan Kaesang di Kawal Anggota Polres Pandeglang

Asep Ucu SN - [PANDEGLANG.JURNALIS.ORG](http://PANDEGLANG.JURNALIS.ORG)

Sep 19, 2024 - 18:19



Ketua Umum PSI yang juga anak bungsu Presiden Jokowi Widodo, Kaesang Pangarep hadir ditengah masyarakat Kecamatan Koroncong Kabupaten Pandeglang mengikuti Maulid Nabi Muhammad SAW, tepatnya di Kampung Cipacung, Desa Paniis, pada Rabu malam (18/09).

Kaesang yang berangkat dari kediaman Bacawagub Banten Dimiyati Natakusumah di Kampung Ambuleuit Kelurahan Cigadung itu disambut antusias ribuan masyarakat dengan pengawalan pihak kepolisian Polres Pandeglang, Polda Banten.

Anggota Polres Pandeglang berhasil melaksanakan pengamanan dengan baik dalam rangka kedatangan Kaesang, putra dari Presiden RI, di Kecamatan Koroncong tersebut. Kegiatan yang dipimpin langsung AKBP Oki Bagus Setiadji dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama kunjungan Kaesang di wilayah tersebut.

Menurut Kapolres Pandeglang, AKBP Oki Bagus Setiadji, bahwa pengamanan ini merupakan bagian dari tugas rutin kepolisian untuk memberikan perlindungan kepada tamu negara dan memastikan kegiatan berjalan lancar tanpa gangguan.

"Kami telah menyiapkan personel dan sumber daya lainnya untuk menjaga keamanan selama kunjungan Kaesang di Kecamatan Keroncong," ungkap AKBP Oki Bagus kepada media, Rabu (18/09/2024) pukul 20.00 WIB.

Dikatakan Oki, dalam pengamanan tersebut, Polres Pandeglang melibatkan personel gabungan dari berbagai unit, termasuk Dalmas, Sabhara, dan Satuan Intelijen.

"Mereka ditempatkan di titik-titik strategis untuk memantau dan mengawasi situasi keamanan di sekitar lokasi acara," katanya.

"Pengamanan ini juga melibatkan kerjasama yang erat dengan pihak terkait lainnya, seperti TNI dan Pemerintah Daerah setempat, guna memastikan semua aspek terkait keamanan dan kelancaran acara terkoordinasi dengan baik," sambungnya.

Kapolres berpesan kepada masyarakat untuk tetap tenang dan kondusif selama kegiatan berlangsung.

"Kami mengajak seluruh masyarakat Kecamatan Koroncong untuk mendukung jalannya kegiatan ini dengan tertib dan mengutamakan keamanan bersama," harapnya.

Terakhir Kapolres menyampaikan akan terus melakukan pengawasan intensif selama kunjungan Kaesang untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

"Upaya ini sebagai wujud komitmen Polres Pandeglang dalam memberikan pelayanan dan perlindungan yang optimal kepada masyarakat," pungkasnya.\*\*\*